
Sportverband Bad Honnef e.V. 
Vertretung der Vereine für den Sport in Bad Honnef 
 

 

 

Protokoll der Vorstandssitzung am 13.06.2022, 19.00 Uhr, 

im Rathaus Bad Honnef, Raum 002 

 

Anwesend: Marie-José Püllen, Marita Weinberg, Jörg Franz, Anke Müller, Marion Joksch, 

Dirk Poppe, Norbert Grünenwald (Stadtverwaltung), Robert Heil (Protokoll) 

Sitzungsende: 20:15 Uhr 

 

Tagesordnung 

TOP 1 Begrüßung 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 09.05.2022 

TOP 3 Bericht: Sitzung des Ausschusses für Bildung, Sport u. Kultur 

                        am 07.06.2022 

TOP 4 Sachstandsberichte der Vereine über die Umsetzung des Programms "Moderne 

Sportstätte 2022" 

TOP 5 Stand Winterbelegung (neu hinzugefügter TOP) 

TOP 6 Termine 

TOP 7 Verschiedenes 

Nichtöffentlicher Teil 

TOP 8 Verschiedenes 
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TOP 1  Begrüßung 

Marie-José begrüßt die Vorstandsmitglieder. 

TOP 2  Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 09.05.2022 

Das Protokoll der Vorstandssitzung vom 09.05.2022 wird einstimmig genehmigt. 

TOP 3 Bericht: Sitzung des Ausschusses für Bildung, Sport u. Kultur 

                        am 07.06.2022 

Marie-José berichtet über die Sitzung, deren Hauptteil der aktuelle An-

trag der CDU zur Fortschreibung des Sportentwicklungsplans war. Ein 

annähernd gleichlautender Antrag wurde bereits im September 2021 an 

den Ausschuss gerichtet. Das Ergebnis ist im Protokoll der svb-Vor-

standssitzung vom 11.10.2021 nachzulesen. Der Ausschuss verwies auf 

seine Beschlüsse vom September 2021 und beschied so den Antrag. 

 

Die Verwaltung berichtet über den Stand der Sanierung der Menzenber-

ger Halle. Derzeit befindet sich der Zeitplan im Soll und die beauftrag-

ten Arbeiten im Plan. 

 

Weiterer Gegenstand der Sitzung waren die aufgrund einer Klage des 

BUND abgesagten Veranstaltungen auf der Insel Grafenwerth. Der Kla-

gen wurde stattgegeben, da der Rhein-Sieg-Kreis das Verfahren geän-

dert und zunächst keine Ausnahmegenehmigung erteilt hat. 

TOP 4 Sachstandsberichte der Vereine über die Umsetzung des Programms "Moderne 

Sportstätte 2022" 

Im Protokoll der Sitzung vom 11.04. wurden die Mitgliedsvereine, die seinerzeit unter 

Mitwirkung des svb eine Förderung für Bau- und Instandhaltungsmaßnahmen aus dem 

Programm "Moderne Sportstätte 2022" erhalten haben (TC Rot-Weiss, TC Blau-

Weiss, WSVH, TVE, RTV, SFA, HFV u. St. Sebastianus-Schützen) gebeten, dem svb 

einen kurzen Sachstandbericht zu geben. TVE, HFV und RTV/Dragons berichteten 

zur Mai-Sitzung. Nachstehend die Kurzberichte der beiden Tennis-Clubs, der SFA und 

der St. Sebastianus-Schützen (WSVH steht noch aus): 

TC BW Aegidienberg: 

Für die beiden Projekte "Beregnungsanlage für 4 Plätze" und "Erneuerung der Zaun-

anlage" wurde ein Gesamtprojekt angelegt. 

Das erste Teilprojekt wurde im Frühjahr 2021 abgeschlossen und gegenüber dem 

Dienstleister abgerechnet. 

Der Zaunbau hingegen verzögert sich noch. Aufgrund von Corona und dem Ahr-
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Hochwasser konnte der Dienstleister den ursprünglich angedachten Endtermin nicht 

einhalten. Die NRW-Bank hat eine Fristverlängerung eingeräumt. Aktuell geht der 

Verein von einer Fertigstellung bis 30.06.2022 aus. 

TC Rot-Weiss: 

Die beantragten Fördermaßnahmen (energetische Sanierung der Fensteranlage, elektri-

sche Sanierung und Installation Photovoltaik-Anlage) wurden abgeschlossen. 

SFA: 

Wegen der Pandemie und des Handwerkermangels hat der Umbau später begonnen. 

Bis auf Restarbeiten (z. B. die vor 6!!! Monaten bestellten Waschbecken, welche noch 

immer nicht geliefert wurden) ist die Fertigstellung erreicht. 

St. Sebastianus-Schützen: 

Beide beantragten Fördermaßnahmen wurden erfolgreich angeschlossen. Von der 

NRW Bank sind die abschließenden Bescheide gekommen und alle Fördergelder sind, 

wie beantragt zu 90 % geflossen. 

Das Schild zur Fördermaßnahme hängt im Eingang zum Grundstück. 

TOP 5 Stand Winterbelegung (neu hinzugefügter TOP) 

Der Winterbelegungsplan wird in den kommenden Tagen den Vereinen zugestellt. Vo-

raussetzung für die Terminlage ist natürlich die Freigabe der Menzenberger Halle bis 

zum Beginn der Winterbelegung. 

Einige beantragte Terminwünsche konnten wegen anderweitiger Belegungen nicht be-

rücksichtigt werden. 

Halle St.-Josef: siehe TOP Verschiedenes 
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TOP 6  Termine 

25.06.2022, 11-16 Uhr Sportfest des TVE anlässlich 1100 Jahre Bad Honnef 

und 120 Jahre TV Eiche, Kirchplatz 

11.07.2022, 19:00 Uhr svb, Vorstandssitzung (Ort: Rathaus Bad Honnef, 

Raum 001) 

31.08.2022 Fristablauf Zuschussanträge für Fahrtkosten 

12.09.2022, 19:00 Uhr svb, Vorstandssitzung (Ort: bitte Einladung/Webseite 

beachten) 

31.12.2022 Fristablauf Anmeldung zur Sportlerehrung 

TOP 7 Verschiedenes  

 

- Halle St.-Josef: 

Norbert hatte am 31. Mai die Herren Rost und von Lonski wegen einer Begehung 

der Sporthalle St.-Josef angeschrieben. 

Herr Rost antwortete, dass nach Rücksprache mit dem Architekten eine Begehung 

der Halle erst nach den Sommerferien Sinn macht. Er schlägt dann einen Termin 

vor, an dem die interessierten Vereinsvertreter sich die Gegebenheiten vor Ort an-

schauen können. 

Dann würden auch die für die Vereine möglichen Nutzungszeiten feststehen. Nach 

seinem Kenntnisstand beginnt die Wintersaison nach den Herbstferien. Das wäre 

voraussichtlich der Zeitpunkt für den Beginn der Hallennutzung. 

Gerne sähen es Schulleitung und Erzbistum, wenn ein Verein der die Halle nutzen 

möchte, für die Schüler*innen eine AG oder ein Übermittagsangebot anbieten 

könnten. Genaue Infos dazu und zu den Hallennutzungsgebühren kämen noch. 

  




